

Les auteurs de l'attaque contre un leader étudiant sont arrêtés au Nicaragua



Managua, 25 octobre (RHC)- La Police Nationale du Nicaragua a annoncé l'arrestation de quatre délinquants qui ont attaqué un leader étudiant au milieu de la vague de violence putschiste qui a déferlé sur ce pays centraméricain.

Les individus feront face à des charges pour les délits d'enlèvement, de torture, de lésions graves et de port illégal d'armes à feu au préjudice de la nation et de la société nicaraguayenne.

Le 13 juin dernier, les individus arrêtés ont attaqué, dans le quartier de Las Américas, à Managua, la capitale, Leonardo Alberto Morales, président de l'Union Nationale des Étudiants du Nicaragua à l'Université Polytechnique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174847-les-auteurs-de-lattaque-contre-un-leader-etudiant-sont-arretes-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba